

CONSEJERO REGIONAL ALAMIRO GARRIDO

Nueva presidencia en la comisión de Agricultura, Estrategia, Fomento y Desarrollo Productivo

Del Consejo Regional. La instancia desempeña un papel crucial en la promoción del crecimiento económico y social, y tiene la responsabilidad de desarrollar y supervisar la implementación de planes estratégicos alineados con las políticas nacionales y las necesidades regionales.

TALCA. A más de seis meses en el cargo de consejero regional, en representación de la provincia de Linares, Alamiro Garrido, asumió la presidencia de la comisión de Agricultura, Estrategia, Fomento y Desarrollo Productivo, del Consejo Regional del Maule, tras ser elegido por amplia mayoría en la comisión.

La instancia desempeña un papel crucial en la promoción del crecimiento económico y social del Maule, y tiene la responsabilidad de desarrollar y supervisar la implementación de planes estratégicos alineados con las políticas nacionales y las necesidades regionales, asegurando un desarrollo coherente y sostenible. Además, impulsa programas que apoyan a las Pymes, fomentan la inversión y crean oportunidades de empleo, dinamizando así la economía.



El consejero Garrido, de profesión Ingeniero Agrónomo, cuenta con una amplia experiencia que fortalecen sus competencias para liderar una de las más poderosas comisiones del gobierno regional.

Otra de sus responsabilidades es identificar y promover sectores productivos claves, como la agricultura, que es fundamental para la Región del Maule, incentivando la innovación y la competitivi-

dad. Asimismo, colabora con diversos actores, incluidos otros niveles de gobierno, instituciones académicas y el sector privado, para maximizar el impacto de las políticas y programas.

RECURSOS

De la misma manera la comisión también asegura la asignación eficiente y transparente de los recursos financieros destinados al desarrollo regional. Provee capacitación y asistencia técnica a emprendedores y trabajadores, mejorando sus habilidades y competitividad. Además, evalúa el impacto de las políticas y programas implementados, ajustándolos para garantizar el cumplimiento de los objetivos de desarrollo.

“Creo que la Región del Maule, conocida por su fuerte sector agrícola y sus diversas actividades productivas, tiene una enorme oportunidad. Desde este alto cargo empujaré con todo mi compromiso y experiencia todas las iniciativas que promuevan un desarrollo económico equilibrado y sostenible, mejorando la calidad de vida de los habitantes de la región”, señaló

el consejero Regional Alamiro Garrido.

El consejero Garrido, de profesión Ingeniero Agrónomo, cuenta con una amplia formación y experiencia que fortalecen sus competencias para liderar una de las más poderosas comisiones del gobierno regional. Posee un MBA, además de varios másteres y magisteres en diferentes áreas, lo que le permite tener una visión integral y estratégica para abordar los desafíos y oportunidades del Maule.

Con esta nueva presidencia, se espera que la Comisión de Agricultura, Estrategia, Fomento y Desarrollo Productivo logre avances significativos en el fortalecimiento de los sectores productivos, la promoción de la innovación y el desarrollo de políticas que impulsen el crecimiento económico y social.